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О международных и межрегиональных связях г.Санкт-

Петербурга и Ленинградской области

С удовлетворением отмечаем целенаправленную работу

Правительства Санкт-Петербурга и его Комитета по внешним

связям в целях развития разнопланового международного

сотрудничества с дружественными странами. Такая задача

крайне актуальна в нынешней международной ситуации и в

свете внешнеполитических приоритетов страны.

Ценим усилия по укреплению сотрудничества со странами

СНГ, прежде всего, Белоруссией. Так, в марте текущего года в

Санкт-Петербурге прошел Второй белорусский

продовольственный форум, в котором приняли участие более

400 компаний из России и Белоруссии. В апреле были

проведены Дни Санкт-Петербурга в Минске и очередное

заседание Совета делового сотрудничества между

Правительством города и Правительством Республики

Беларусь.

Заметно наращивание связей с Китаем – основным торговым

партнером Санкт-Петербурга. В прошлом году его доля в

общем товарообороте Северной столицы увеличилась до

22%. Доброй традицией стало ежегодное празднование
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Китайского нового года. Связи развиваются по всем фронтам.

Город на Неве продолжает активно взаимодействовать со

странами АСЕАН, в частности с Вьетнамом. В первом

полугодии текущего года проведено более 90 мероприятий с

вьетнамскими партнерами, а 30 июня с.г. предстоит открытие

памятника Первому президенту Хо Ши Мину в день 100-летия

его первого прибытия в Петроград.

Расширяется разноплановое сотрудничество с Сербией. В

октябре 2022 г. в Белграде был открыт Информационный

деловой центр Санкт-Петербурга.

Одновременно расширяется взаимодействие Ленинградской

области со странами СНГ. Ключевым партнером региона также

является Республика Беларусь, с которой осуществляются

совместные проекты в сферах строительства, а также

производства сельскохозяйственной и коммунальной техники.

Укрепляются связи Ленинградской области с

азербайджанскими, казахстанскими, киргизскими и

югоосетинскими партнерами. Активизируется диалог со

странами БРИКС, прежде всего, Китаем и Индией. Более 30

лет Ленинградская область уплотняет контакты с китайской

провинцией Хэбэй по широкому спектру направлений. В

прошлом году подписан меморандум о сотрудничестве между

Центром развития промышленности Ленинградской области и

Ассоциацией торгово-промышленных палат Республики

Индия. На полях Второго саммита Россия-Африка планируется

заключение Соглашения о сотрудничестве между

Ленинградской областью и провинцией Восточный Кейп

Южно-Африканской Республики, а также установление
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побратимских связей между городами Выборг и Маканда.

Назад к оглавлению

О заседании Комиссии Генерального совета партии

«Единая Россия» по международному сотрудничеству и

поддержке соотечественников за рубежом

19 июня Министр иностранных дел России С.В.Лавров по

видеоконференцсвязи примет участие в проходящем в

Калининграде шестом заседании Комиссии Генерального

совета партии «Единая Россия» по международному

сотрудничеству и поддержке соотечественников за рубежом.

Участники заседания сфокусируют внимание на роли

партийной дипломатии в реализации основных положений

новой Концепции внешней политики Российской Федерации.

Будут также обсуждены вопросы развития связей «Единой

России» с зарубежными партнерами, укрепления координации

действий с ними по формированию антинеоколониальной

коалиции.

Назад к оглавлению

Об участии С.В.Лаврова в заседании Совета министров

иностранных дел ОДКБ

20 июня в Минске Министр иностранных дел Российской

Федерации С.В.Лавров примет участие в заседании Совета

министров иностранных дел Организации Договора о

коллективной безопасности (Республика Беларусь

председательствует в ОДКБ в текущем году).

Участники заседания подведут итоги многостороннего

сотрудничества в рамках ОДКБ и обсудят перспективы
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дальнейшего взаимодействия. В ходе мероприятия

запланирован углубленный обмен мнениями о состоянии

международной и региональной обстановки и ее влиянии на

безопасность государств-членов Организации, а также о

дальнейших шагах по развитию внешних связей ОДКБ.

Ожидается, что по итогам заседания будет одобрен ряд

совместных документов.

Назад к оглавлению

Об украинском кризисе

12 июня с.г. в новых российских регионах впервые

отпраздновали столь долгожданный День России. Их жителям

действительно есть что праздновать. Они, наконец, могут

свободно выражать своё мнение, оперировать фактами

истории, говорить на родном языке, оформлять документы и

чувствовать себя дома. Как отметил глава Мариуполя

О.В.Моргун, День России – один из самых знаковых

праздников для мариупольцев, которые с 2014 г. мечтали о

вхождении в состав России. Напомню для зарубежной

аудитории (в нашей стране все знают), что волеизъявление

жителей Донбасса о том, как они видят своё будущее, имело

место много лет назад после событий 2014 г. Тогда результаты

этих референдумов были приняты к сведению. Поэтому, когда

нам сегодня рассказывают о нелигитимности референдумов, о

том, что речь идёт о какой-то конъюнктуре, то это неправда.

Сначала в 2014 г. жители Донбасса высказали своё мнение, а

потом за него восемь лет боролись с оружием в руках,

отстаивая своё право на собственное будущее. Сейчас

отстраиваются жилые кварталы, социальные объекты –
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школы, детские сады, больницы. К началу учебного года 1

сентября вновь откроет двери Мариупольский

государственный университет. В скором времени на месте

металлургического комбината «Азовсталь» будет создан

технопарк.

Присоединение новых регионов к России принесло

настоящую, а не мнимую свободу их жителям. В Херсонской

области теперь три официальных языка – русский, украинский

и крымско-татарский. Люди могут использовать их не только в

общении, но и для делопроизводства. Нам же тоже

рассказывали, что «мы всё придумываем, на самом деле,

можно было свободно говорить на русском языке во всех

регионах Украины». Нет, это не так. Можно было до

определённого момента свободно говорить, но потом

началось квотирование в СМИ, то есть слушать (говорить

тогда ещё позволяли в заявленных объёмах) и смотреть на

языке можно было только по квотам. Что касается

делапроизводства (оформлением документов, подача заявок и

документооборота в государстве), то на русском языке такой

опции не было. Приоритетом в России всегда была и будет

забота о культурных, исторических и духовных ценностях. Всё,

что связано с гуманитарной поддержкой, будет обеспечено в

новых регионах.

В результате разрушения Каховской ГЭС из-за

продолжительных обстрелов ВСУ было затоплено 36

населённых пунктов Херсонской области. Не буду сейчас

приводить это всё, так как это опубликовано на

информационных ресурсах МИД России. Вся хронология

обстрелов ВСУ Каховской ГЭС сделана специально для тех,
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кто говорит о том, что никогда такого не было и никакие

украинские вооружённые силы, боевики, батальоны пальцем

не трогали Каховскую гидроэлектростанцию. Мы опубликовали

хронологию-календарь этих обстрелов с приведением

вооружений, из которых это всё производилось, для тех, кто

любит отворачиваться от фактов. Но теперь мы этими

фактами будем «окружать» и уже некуда будет

отворачиваться. Все последние дни в этом российском

регионе проходила масштабная гуманитарная операция.

Сотрудники МЧС России спасли почти 2 тысячи человек, среди

которых были сотни детей. Это к вопросу о всякого рода

придуманных трибуналах и выписанных несуществующих

ордерах, которые якобы являют претензии киевского режима в

адрес нашей страны, что мы не заботимся о детях или,

наоборот, нарушаем их права. Вы видели картины того, что

происходит после затопления территории, вызванных в

результате уничтожения Каховской ГЭС? Тот кто это делал

разве думал о детях? Они же там есть. И их там много.

Никакого времени на подготовку к подобному развитию

событий им не дали. Какой там МУС или его прокуроры, когда

под их носом разворачивается трагедия людей, спасающихся

от киевского режима, который планомерно из года в год

уничтожает гражданскую инфраструктуру. Управы на него не

было, пока в феврале 2022 г. Россия не перешла к активной

фазе действий.

Хочу обратить ваше внимание, что точно также, как киевский

режим системно обстреливал Каховскую ГЭС (опубликовали

пошагово календарь их преступлений), из года в год

изничтожали гражданскую инфраструктуру на подконтрольных
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территориях, в Крыму и на подступах к нему. Разве не было

попыток подрывов и минирования ЛЭП? Были. Западное

сообщество не обращало на это внимания, отворачивалось.

Перекрытие водных путей для снабжения Крыма – это не

изничтожение или блокирование жизненно важной

гражданской инфраструктуры? Помните, как они блокировали

железнодорожные пути, которые вели и должны были

обеспечивать подвоз всего в Донбасс? Разве этого не было?

Это то же самое. Потом уже началась активная фаза. Это уже

диверсиями назвать нельзя. Экстремизм и теракты чистой

воды. Эвакуировано более 6 тысяч человек. Эти данные

постоянно обновляются. Я говорю о статистике за последние

два-три дня, но эти данные будут обновляться дальше. В зону

подтопления доставлено порядка 75 тонн продуктов питания и

30 тонн бутилированной воды. Разве это только сейчас делает

Россия, спасая людей? Конечно, нет. Все эти годы колонны с

гуманитарным грузом шли на территорию Донбасса. Напомню

вам, как западные журналисты, в том числе и «The Guardian»,

писали, публикуя фотографии этих грузовиков, обтянутых

белой плёнкой, что это – переброска танков на территорию

Донбасса. Это были первые «ласточки»  (автомобили в

колоннах), которые растянулись потом на годы. Сколько было

всего привезено туда для того, чтобы поддерживать

гражданское население, тех же самых детей. Кто тогда из

международного сообщества думал о детях Донбасса? Никто

и никогда. Они сейчас придумали всю историю про то, что

нужно выписать какую-то подложную бумажку и назвать её

«забота о детях». В Новой Каховке из построек и объектов

инфраструктуры откачано свыше 50 тысяч кубометров воды.

Люди начинают возвращаться в свои дома.
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В то время как Россия прикладывает максимум усилий для

спасения жителей пострадавших районов и обеспечения их

всем необходимым, киевские власти продолжают обстрелы

гражданских объектов. 10 июня с.г. ВСУ обстреляли пункт

эвакуации на Арабатской стрелке Херсонской области.

Погибла женщина. Обстрел был произведён британскими

ракетами «Storm Shadow». Атака осуществлялась

целенаправленно. Это не случайность или несчастный случай,

а целенаправленное истребление людей. Ранее ВСУ теми же

ракетами нанесли удар по детской базе отдыха в Геническом

районе Херсонской области. Ответственность за эти

преступления лежит на киевском режиме и тех, кто его

спонсирует на Западе.

В ходе безуспешного контрнаступления ВСУ гибнут тысячи

украинских боевиков. Однако с этими потерями в Киеве не

считаются. Вы же прекрасно понимаете, что у них другая цель

и задача. Режиму нужно во что бы то ни стало отработать

полученную от Запада военную помощь до саммита НАТО в

Вильнюсе 11-12 июля с.г. Чёткий расчёт. Даже это самое

контрнаступление. Это всё – часть глобальной

информационно политической кампании, режиссирующейся

на Западе.

Со своей стороны западные «режиссёры» торопят

В.А.Зеленского, подтверждая собственную вовлечённость в

конфликт. 12 июня с.г. Президент Франции Э.Макрон заявил:

«Мы нарастили поставки оружия и боеприпасов, бронемашин,

а также увеличили логистическую поддержку. Согласно

календарю, который я озвучил [В.А.Зеленскому], мы

продолжим это делать в ближайшие недели». Этот человек
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ещё что-то говорит о мире и планах урегулирования? Либо

правая рука не знает, что делает левая, либо это ложь. Мне

кажется, что весь мир понимает, что это второе.

США также подливают масла в огонь. В тот же день, 12 июня,

Госсекретарь Э.Блинкен заявил, что Вашингтон полон

решимости продолжать оказывать максимальную поддержку

Украине, чтобы она могла добиться успеха «на поле боя».

Абсурд и дикость. Абсолютно алогичные вещи с точки зрения

здравомыслящего или хотя бы умеющего анализировать

данные человека. Но у них опять же другая цель (уже

неоднократно это озвучивали устами сенатора Л.Грэма и

Дж.Буша-младшего) – «убить как можно больше русских», а

счёт граждан Украины они и не ведут. Для них это не то, что не

граждане, даже не люди, а расходный материал. Они их

вообще не считают за людей. Э.Блинкен пообещал новый

внушительный пакет политической и военной помощи.

В извращённом понимании западников поставки оружия и

подстрекание к боевым действиям «ведут к миру». Это тоже

их логика. То есть, по Э.Блинкену, для того чтобы начались

переговоры, тысячи украинских военных должны погибнуть,

пытаясь убить как можно больше россиян. Это называется

«мир», «справедливость», «правда». Ни в одной самой

страшной, лживой и кошмарной мифологеме такого не

встретите. Ни один режиссёр ни одного триллера до такого

ещё не додумался, до чего додумались политические

«режиссёры» в Белом доме.

В свою очередь, киевский режим в угоду Западу настойчиво и

принципиально отвергает любые возможности для

переговоров. Напомню ещё раз для всех тех, кто спрашивает о
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нашей реакции на мирные инициативы. Все возможности для

переговоров киевский режим сам себе заблокировал на

законодательном уровне. Не уверена, что есть такой

прецедент в мире, когда какая-либо правящая верхушка сама

себе запрещала ведение переговоров с кем-либо ещё. На

Украине это случилось. Советник главы офиса президента

Украины М.М.Подоляк 11 июня с.г. заявил, что для начала

переговоров «вообще не существует ни индонезийских, ни

бразильских, ни африканских фундаментов». Как он

утверждает, переговоры стали бы «бессмысленными,

опасными и убийственными для Украины и Европы». Видите

эту логику? Мы уже привыкли, если в их сообществах мужчин

называют женщинами и наоборот, а детей гендерно

нейтральными. Наверное, и эта логика тоже там оправдана и

может существовать. Но в мире, где есть константы,

подтверждённые ходом истории, эта логика дикая,

фактически  антилогика.

11 июня в день Всех святых в Киево-Печёрской лавре,

бесцеремонно отобранной властями у православных

верующих и монахов и переданной в руки ПЦУ, раскольники

отслужили панихиду по гетману И.С.Мазепе. Понимаю, что это

религиозные и церковные дела, но здесь важен исторический

и фактологический контекст. Я о нём напомню. Кто же такой

И.С.Мазепа, чтобы сейчас по нему звонили колокола Киево-

Печёрской лавры. Для всех русских и украинцев он навсегда

стал символом предательства. 300 лет назад Русская

православная церковь предала его анафеме за нарушение

клятвы на кресте и Евангелии, данной царю, и принесение

присяги шведскому королю Карлу XII за допуск на наши земли
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шведов, повинных в разрушении храмов и осквернений

святынь. Вы представляете мир, в котором мы живём? И

сейчас ему собираются открыть музей на территории Киево-

Печёрской лавры. Я сейчас не шучу. Это заявленные цели.

Для нынешних украинских националистов и неонацистов

И.С.Мазепа наряду с убийцей и фашистом С.А.Бандерой

является героем. То, что сейчас творят с православием,

называя его по-разному на территории Украины:

«раскольничество» или «оторванность», сейчас в этих недрах

родится мысль о канонизации И.С.Мазепы. Можете засекать

время. Уверена, что сейчас такие голоса будут раздаваться и к

этому будут идти. Либо назовут мучеником, либо ещё как-то.

Этот человек попадёт в пантеон непросто героев, а «святых»

киевского режима.

Заявлены планы в святом для православных месте – Лавре

–открыть музей И.С.Мазепы. Киевские функционеры находят

на «помойке» истории самых презираемых персонажей для их

последующего почитания. Всё, как предсказывали и как

завещали нам наши предки: «бойтесь тех времён, когда

начнётся подмена понятий». Эта эпоха наступила. На место

людей и пьедестал, где действительно людьми и историей

были вознесены герои, на алтари, перед которыми молились

действительно святым, возносятся подонки, мерзавцы и

предатели. Может быть одним из ответов, почему нынешние

киевские власти так ненавидят А.С.Пушкина, будет то, что он

написал «Полтаву», где упомянул о И.С.Мазепе:

Что он не ведает святыни,

Что он не помнит благостыни,
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Что он не любит ничего,

Что кровь готов он лить, как воду,

Что презирает он свободу,

Что нет отчизны для него.

Да, это А.С.Пушикн писал тогда о И.С.Мазепе. Разве эти

строки не подходят к В.А.Зеленскому и ко всем, кто сейчас

заправляет на территории Украины? Возьмите всю их

бандитскую верхушку. Эти строки можно про каждого сказать.

Нет для них отчизны. Это люди, которые ассоциируют себя

только с одним – с деньгами. Нет ни родины, ни традиций, ни

истории, ни героев, даже нет предков тех, которые их не

просто родили, но и воспитывали. Даже их они предали,

потому что это их деды, а для кого-то и отцы, которые либо

прошли с оружием в руках Вторую мировую (Великую

Отечественную) войну, либо стали жертвами нападения

нацистов и фашистов тех лет. Оскорбление чувств

православных и преследование священнослужителей теперь

это часть государственной политики на Украине. Если то, что

делает киевский режим, можно назвать государственной

политикой. Сейчас в Закарпатье судят православного

священника, отца Д.Сидора по статье «дискриминация по

религиозному признаку». Вы знаете, в чём он виновен? Вся

вина протоиерея перед нацистской властью заключается в

том, что он сказал в своей проповеди о необходимости

сохранения юлианского календаря и празднования Рождества

7 января. Всё. Уголовное дело. Отстаивание православных

канонов, правил и традиций с точки зрения киевского режима

является преступлением.
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На Банковой не доверяют и «своим» священникам из

раскольнической ПЦУ. Как вы думаете, как их теперь будут

проверять на благонадёжность? Смешно, конечно, если бы не

было так грустно. Их будет проверять Служба безопасности

Украины. Я не шучу. Священнослужителей ПЦУ будет

проверять Служба безопасности Украины. Помимо

собеседования батюшкам придется проходить анкетирование

и полиграф. Видимо, это обычная практика для государства,

претендующего на демократию, соблюдение прав человека,

верховенство права и членство в Евросоюзе. Кстати, а что там

в Госдепартаменте с докладами по соблюдениям прав

верующих? Ничего такого не слышали? Вы можете себе

представить, что происходит?

Обратили внимание на опубликованную в США информацию

по тематике украинского неонацизма. В рамках проекта

популярного издания «The Forward» Украина заняла первое

место в мире по количеству объектов, посвященных нацистам

и их сообщникам, включая названия улиц и памятники. Всего

их насчитывается 362. Вот куда ещё отворачиваться? Уже всё.

Несмотря на это, многие западные политики и общественные

деятели продолжают утверждать, что фашизма на Украине

нет. Если нет фашизма, что же делать с героизацией

фашистов и их коллаборационистов? Рекомендуем

посмотреть на карту Украины, где отмечены данные объекты.

Подавляющее большинство расположено на западе страны.

Вернусь к катастрофе на Каховской ГЭС. Режим

В.А.Зеленского пытается имитировать расследование её

разрушения. Отвергнув в хамской манере (они теперь только

так общаются с международным сообществом, потому что они
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его шантажируют. Это непросто провокационное поведение, а

оно имеет особый смысл – демонстрация международному

сообществу, что они готовы на всё ради достижения своих

целей – сохранение собственного режима) инициативу

Президента Турции Р.Т.Эрдогана о создании международной

комиссии (напомню, что мининдел Украины Д.И.Кулеба назвал

её «игрой в поддавки с русскими»), киевский режим решил

прибегнуть к услугам политизированного, запятнавшего и

дискредитировавшего себя Международного уголовного суда,

деятельность которого не признают более 120 стран мира.

Комиссию суда под эгидой в этой структуры в Херсон привез

лично директор ЦРУ У.Бёрнс. Вот вам и правосудие.

Американские спецслужбы привозят комиссии как бы

международно-правового механизма на место совершения

преступления, это какая-то новая международная структура,

где прокурором является глава американской спецслужбы?

Цель очевидна – зачистить следы преступления ВСУ, создать

«картину» виновности России в разрушении ГЭС. После этого,

по закону жанра, будут объявлены «виновные» российские

должностные лица, естественно, выпущены опять же

«ордера» на их арест. Весь сценарий на все эти годы

неоднократно отрабатывали.

Это создает впечатление еще одной дешевой театральной

постановки, но при этом дорогой для тех, кто пал жертвами

этого террористического акта. Мы не забыли провокации

Киева с множеством невинных жертв в Буче. До сих пор

киевский режим не предоставил ООН списка людей, которых

выдавал за убитых российскими вооружёнными силами. Уже

не только мы просили, а Секретариат Организации. Реакции
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киевского режима – ноль. Предоставить список тех, кого они

показывали, – это какой-то не этичный момент что ли? То есть,

показывать по телевизору можно, а говорить, кто эти люди,

нельзя? Это какой-то новый изгиб прав человека? Нет. Это всё

фальсификация, которую технологически отрабатывали

немцы во времена Второй мировой войны. Также

мариупольский роддом и драмтеатр, Краматорск, Ирпень и

другие места.

Практика создания и распространения фейков о России

хорошо известна по постановкам англосаксов и европейцев.

Международному терроризму ещё можно поучиться у ЦИПсО

и всех этих информационных служб киевского режима. Такого

уровня дезинформации и информационного терроризма никто

не достигал. Правда, есть у кого учиться. Достаточно

вспомнить «дело Скрипалей», отравление А.В.Литвиненко,

историю с А.А.Навальным. Никакого честного расследования

ни по одной из этих провокаций проведено не было. Помните,

как берлинского «пациента» с почестями встречали и

кортежем отвозили в Германии к месту прохождения

реабилитации? А как А.Меркель его посещала? Какое было

внимание общественности. Они тут же всех обвинили и

назначали виновных. Вопрос один: что с расследованием и

материалами, которые они могли и должны были передать

нашим правоохранителям, занимавшимся этим делом?

Сколько было запросов от российской стороны. Что-то было

сделано? Ничего. Вся театрализованная постановка нужна

была только в тот конкретный момент для определённых

целей: для попыток влияния на нашу внутреннюю

политическую ситуацию. До сих пор ведется расследование
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терактов в отношении Д.А.Дугиной, В.Татарского, покушения

на убийство З.Прилепина и диверсий на «Северных потоках»

и Крымском мосту. Что сделано мировым сообществом,

которое так переживает за чистоту «жанра», правовые

аспекты и за расследования на этом треке? Где доклады

правозащитников и спецдокладчики различных

международных структур? Мы ответ знаем. Им это

неинтересно.

Назад к оглавлению

О положении дел на Запорожской АЭС

К нам поступает много вопросов СМИ относительно того, что

же на самом деле происходит на Запорожской атомной

электростанции. Можем кратко проинформировать вас о

положении дел по состоянию на 13 июня 2023 г.

Что касается эксплуатации и безопасности станции, то в

период с 6 по 12 июня 2023 г. ЗАЭС и город Энергодар

обстрелам со стороны ВСУ не подвергались. В период с 8 по 9

июня 2023 г. по территории открытого распределительного

устройства Запорожской ТЭС Украиной совершены атаки с

применением дронов-камикадзе.

Питание собственных нужд станции осуществляется по

высоковольтной линии 750 кВ «Днепровская».

Продолжается оформление контрактов с персоналом атомной

электростанции. По состоянию на 9 июня 2023 г. оформлено

3540 трудовых договоров. Сотрудников ЗАЭС достаточно для

осуществления безопасной эксплуатации станции в режиме

холодного останова и осуществления плановых ремонтных

работ.
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По состоянию на утро 13 июня 2023 г. уровень воды в

Каховском водохранилище после разрушения плотины

Каховской ГЭС составляет 11 м, уровень воды в пруду-

охладителе Запорожской АЭС – 16 м.

В самом Энергодаре восстановлено уличное освещение,

пострадавшее в результате обстрелов ВСУ.

С информацией о реальном положении дел на станции можно

фактически в режиме реального времени знакомиться на

сайте znpp.ru. Там открыта постоянная рубрика «Состояние

Запорожской АЭС на сегодня» с ежедневно обновляемой

информацией.

Назад к оглавлению

О торговле человеческими органами на Украине

В ходе наших брифингов мы неоднократно говорили и

приводили факты свидетельствующие о том, что Украина

стремительно превращается в один из мировых хабов

«чёрной» трансплантологии. Недавно многие факты были

освещены в документальном фильме «Танки за почку»,

который приводит очередные свидетельства того, что Киев

разбирает на органы своих раненых боевиков. Это страшно.

Сейчас вам расскажу о тех фактах, которые подтверждают

выдвинутые нами ранее предположения. Бизнес процветает

благодаря высоким потерям ВСУ на передовой. После

соответствующих хирургических процедур тела сжигаются,

родственникам сообщают, что военнослужащий пропал без

вести. Эти страшные манипуляции невозможны без

разрешения киевского режима на самом высоком уровне,

потому что они законодательно оформлены. Фактически
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страна стала для преступников «золотым дном». На Украине

«чёрные» трансплантологи зарабатывают сумасшедшие

деньги и не собираются останавливаться.

Немало в стране сделано и для максимального упрощения т.н.

«деятельности» трансплантологов. В частности, 16 декабря

2021 г. Верховной Радой принят закон № 5831 «О

регулировании вопроса трансплантации анатомических

материалов человека», согласно которому больше не

требуется нотариально заверять письменное согласие живого

донора или его родных на трансплантацию. Понимаете, к чему

это всё вело, как этим сейчас пользуются и в каких целях? При

наличии документов, удостоверять подлинность подписей не

понадобится. По сути, извлекать органы разрешили и у детей.

Существенно упрощена процедура изъятия органов у

умерших, не дававших прижизненное согласие на донорство

своих органов после смерти. Это легализовано непросто по

факту на земле, а законом. Разве это первый закон, который

легализует бесчинство и извращения на территории Украины?

Нет, не первый, но страшный по-настоящему. Разрешение на

извлечение био- или анатомических материалов из тела

умершего можно получить у ответственного лица, которое

обязуется его похоронить. Это тоже в соответствии с новыми

нормами. Например, у главврача больницы или начальника

военной части можно заручиться подобным согласием. Право

на проведение трансплантации получили не только

государственные, но и частные клиники. Вы представляете,

что это такое? Что такое частная клиника на территории

Украины сейчас в наши дни? Что угодно: любая справка или

документ, а теперь уже и операция. Они прекрасно понимают,
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что могут этим заниматься и потом никто никогда не привлечёт

их к ответственности. Они получили индульгенцию. Почему?

Потому что колоссальные деньги прокручиваются в этом

бизнесе.

14 апреля 2022 г. Верховная Рада приняла закон № 5610 «О

внесении изменений в Налоговый кодекс», освободивший

операции по трансплантации органов от уплаты НДС. Это же

не просто вопрос о доходной части бюджета Украины, а

дополнительного контроля. Все налоговики и люди,

занимающиеся управлением, прекрасно понимают, о чём идёт

речь. Это дополнительный контроль за тем, что происходит. А

теперь и этого контроля нет. Что вообще там происходит с

этими операциями?

Главными бенефициарами схем черной трансплантологии на

Украине являются страны Запада. Весь сценарий был

отработан на Югославии. Ведь все органы, которые

изымались из тех, кто погибал тогда, шли в обеспечение нужд

и потребностей как раз западников. За получаемую военную

помощь киевский режим готов расплачиваться с ними всем

чем угодно, включая и человеческие органы своих же граждан.

Однажды Украина поймет, для чего на самом деле она была

нужна своим американскими и европейским «друзьям». Это,

видимо, будет не совсем вовремя. Но лучше поздно, чем

никогда. Страну в буквальном смысле пустили под «нож».

Только вот претензии предъявлять будет уже поздно. Пациент

подписал согласие на процедуру. А профильные

международные структуры с упорством достойным лучшего

применения игнорируют эти очевидные криминальные

явления.
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Напомню историю в МТБЮ. Тогда тоже многое не замечали и

не видели. Потом, когда прокурор Карла дель Понте ушла в

отставку (не могу сказать почему, никогда с ней об этом не

разговаривала, возможно в своих интервью она объясняла, а

может быть совесть), написала мемуары, в которых описала

как раз вот эту самую страшную часть. В них она сказала, что

никто не понёс никакого наказания за эти жуткие и кошмарные

преступления.

Назад к оглавлению

Об «украинизации» повестки дня Совета Безопасности

ООН

Обратили внимание на комментарий Генерального секретаря

Лиги арабских государств А.Абульгейта, который призвал СБ

ООН уделять больше внимания урегулированию всех

вооруженных конфликтов по всему миру и не делать

приоритетным урегулирование только украинского кризиса.

О чём идёт речь? Мы все понимаем, что ситуация на Украине

– это непросто региональная история, а гибридная война в

отношении нашей страны и попытка Запада закрепиться на

псевдолидирующих позициях диктата. Поэтому то, что Совбез

занимается Украиной, непросто оправдано, а очевидно,

потому что имеет влияние на всё. Посмотрите, сколько мы

сегодня говорили об энергетической безопасности, о

Запорожской АЭС, о Каховской ГЭС, о затоплении территорий.

Это же имеет отношение не только к регионам (к одной и

другой стороне), но и к европейскому континенту в целом.

Возьмите те же самые радиоактивные снаряды с обеднённым

ураном. Радиация. Дальше это идёт без ограничений. Поэтому
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теме Украины Совбез ООН должен посвящать внимание. Но о

чём говорят уже на других континентах? О том, что речь идёт

не о фактическом обсуждении для поиска решений, а о пиар-

кампании, которая развёрнута теперь в СБ ООН с

западниками по теме Украины. Они констатируют, что никто из

западников не пытается найти выход из ситуации или

нащупать точки соприкосновения. Они используют площадку

СБ ООН для того, чтобы пропагандировать, рекламировать и

продвигать свою политическую повестку без поиска решений.

А Совет Безопасности – это не какое-то рекламное агентство,

куда можно прийти, включить микрофон и начать продвигать

только свою точку зрения. Это орган для обеспечения

международного мира и безопасности. Что для этого

делается? Ищутся решения. Когда мы в последний раз

видели, чтобы западники пытались найти решение или

сблизить подходы, точки соприкосновения по ситуации вокруг

Украины? Никогда. Идёт блокировка наших инициатив, в том

числе и по расследованию терактов на «Северных потоках».

Предложили ситуацию вокруг этого сделать предметом

международного расследования под эгидой Генерального

секретаря ООН. Западники всё это заблокировали и начали

бесконечно продвигать свои тезисы в этом направлении.

Теперь другие континенты задаются вопросом, если они так

бездарно (адресуя это западникам) используют возможности

СБ ООН, может, тогда им перестать на эту тему обращать

столько внимания и заняться реальными делами, по которым

есть возможность найти точки соприкосновения?

На повестке дня Совета Безопасности ООН находится

множество острых кризисных ситуаций по всему миру – от
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Африки и Латинской Америки до ближневосточного и

Азиатско-Тихоокеанского регионов. Миллионы людей

проживают в условиях многолетних боевых действий,

сталкиваясь с острой нехваткой продовольствия и другими

гуманитарными последствиями. Подтверждение этому –

потоки беженцев и внутренне перемещенных лиц в поисках

мирной жизни. Но нет. Западники оккупировали трибуну не

только СБ ООН, но и Генеральной Ассамблеи для

использования инструментария всемирной Организации

исключительно в пропагандистских целях без возможности

поиска реального способа урегулирования.

На текущий месяц в Совете запланировано комплексное

обсуждение положения дел в Афганистане, Сирии, Ливии,

Йемене, Судане, Южном Судане, Демократической

Республики Конго, Мали, Сомали и ЦАР. Этот перечень не

охватывает ряд страновых и тематических вопросов,

требующих не менее внимательного рассмотрения Советом

Безопасности ООН. Мир не хочет проявления «двойных

стандартов», что все эти темы уходят в тень из-за того, что

каждый день западники разжигают украинскую тему не для

поиска путей урегулирования, а только исключительно для

того, чтобы вновь заставить мир говорить об Украине в

нужном им ключе.

Не менее контрпродуктивным видится перенос сюжетов

повестки дня Совета Безопасности в Генассамблею ООН.

Такая практика используется для того, чтобы обойти законное

задействование постоянными членами Совета права вето.

Ярким примером здесь служит запуск 11-й чрезвычайной

спецсессии Генеральной Ассамблеи ООН, нацеленной на
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осуждение специальной военной операции России и

отнимающей немало ресурсов, которые можно было бы

направить на решение глобальных проблем современности. А

осуждение? Оно что-то привнесёт, сможет изменить или

каким-то образом улучшить положение людей в этих

регионах? Нет. Таким непорядочным и незаконным способом

представители «коллективного Запада» пытаются создать

иллюзию широкого антироссийского фронта в международных

делах. Знаем, что на деле поддержание этой иллюзии

обеспечивается ценой политического давления и финансово-

экономического шантажа стран Организации. Они нам сами об

этом рассказывают.

Напоминаем, что при создании ООН практика вето была

введена как раз для того, чтобы крупные игроки

прислушивались друг к другу и пытались найти компромиссы.

Применение вето – это красная сигнальная лампочка для

международного сообщества. Оно свидетельствует о том, что

консенсуса достичь не удалось, что СБ ООН так или иначе не

смог преодолеть разногласия. Это напоминание всем, для

Совет Безопасности создавался для того, чтобы искать и

находить, а не разжигать и сталкивать. Иначе, если такая

логика разрушения будет превалировать, то это всё приведёт

к подрыву международного мира и безопасности. Попытка

обойти эту практику есть не что иное, как размывание

основополагающих принципов, на которых стоит всемирная

Организация.

Мы, как ответственный участник международного общения и

постоянный член Совета Безопасности, готовы к непростой

работе по поиску решений всех существующих проблем и
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предотвращения возможных кризисов в рамках действующих

механизмов ООН. Призываем всех без исключения членов

международного сообщества к столь же ответственному

подходу.

Назад к оглавлению

О ситуации в Афганистане

В этой стране вновь заявила о себе резонансными терактами

группировка ИГИЛ. На прошлой неделе на севере

Афганистана в приграничной с Таджикистаном провинции

Бадахшан жертвой атаки игиловцев стал местный врио

губернатора, а через два дня на его похоронах произведена

атака террориста-смертника. В двух терактах погибли более

20 человек, ранено несколько десятков афганцев.

Эти вылазки – очередное свидетельство того, что ситуация с

безопасностью в Афганистане характеризируется как

напряженная. Очевидно, что ИГИЛ ведет подрывную

деятельность против нынешних властей страны.

Одновременно преследуется цель подорвать стабильность на

соседних с Афганистаном территориях центральноазиатских

государств. В этом ИГИЛ поддержку оказывают внешние силы.

Так, сами игиловцы подтверждают финансирование

тергруппировки иностранными спецслужбами и наличие в

своих рядах террористов из-за рубежа. Об этом недавно в

интервью заявил один из бывших полевых командиров ИГИЛ,

сдавшийся ещё при республиканском режиме.

В целом в условиях санкций и блокирования активов

Центробанка Афганистана западными странами Кабулу

удается поддерживать устойчивое положение дел в стране.
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Отмечаем первые позитивные результаты антинаркотических

усилий новых афганских властей. Сохраняющаяся сложная

обстановка в экономической и гуманитарной сфере – явный

результат политики двойных стандартов Вашингтона и его

сателлитов, которые продолжают увязывать гуманитарное

содействие местному населению с политическими уступками

со стороны афганского руководства.

Россия со своей стороны продолжает оказывать

безвозмездную помощь афганскому народу. В частности, в

мае с.г. в Афганистан доставлена очередная партия

российского продовольствия (около 1 тысячи тонн лущеного

гороха), осуществленная в рамках реализации основного

взноса во Всемирную продовольственную программу ООН.

Назад к оглавлению

О публикации ежегодного доклада Стокгольмского

международного института по изучению проблем мира

Обратили внимание на обнародование ежегодного доклада

Стокгольмского международного института по изучению

проблем мира (СИПРИ) о состоянии дел в области

вооружений, разоружения и международной безопасности и, в

частности, на содержащуюся в нём статистику о развернутых

и находящихся на складских базах хранения ядерных

боеголовках.

Хотели бы отметить, что доклад отражает сугубо оценочные

выкладки, к которым приходят в Институте путём

использования собственных методик расчёта. Следует

подчеркнуть, что в части, касающейся боезарядов на

развернутых межконтинентальных баллистических ракетах и
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баллистических ракетах подводных лодок, и ядерных

боезарядов, засчитываемых за развернутыми тяжелыми

бомбардировщиками, в России принято решение не

превышать уровень, установленный в соответствии с

Договором о мерах по дальнейшему сокращению и

ограничению стратегических наступательных вооружений. Он

составляет 1550 единиц.

Что касается затрагиваемого в докладе вопроса о соблюдении

Россией ДСНВ, то считаем необходимым напомнить, что

приостановка нашей страной действия этого Договора стала

вынужденной мерой. Мы уже не раз давали исчерпывающие

оценки плачевной ситуации с осуществлением Договора о

мерах по дальнейшему сокращению и ограничению

стратегических наступательных вооружений, сложившейся в

результате действия ряда негативных факторов, не

позволяющих по вине США Договору полноценно

функционировать.

Враждебный курс США, направленный на нанесение России

«стратегического поражения», явно не согласуется с

постулируемой в преамбуле Договора приверженностью

сторон принципу неделимой безопасности и выстраиванию

отношений на основе взаимного доверия и сотрудничества, а

также с другими положениями, на которых основывается

Договор и без которых он не был бы заключен. О какой

неделимой безопасности в исполнении США и гарантии основ

взаимного доверия, сотрудничестве сейчас может идти речь?

Налицо коренное изменение обстоятельств по сравнению с

теми, в которых он был заключен. В этих условиях более

невозможно вести дела с США и с Западом в целом «как
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обычно», учитывая, что контроль над вооружениями нельзя

рассматривать вне общего контекста геополитических и

военно-стратегических реалий. К этому следует добавить и

хроническое недовыполнение Вашингтоном ДСНВ в части

соблюдения количественных ограничений на соответствующие

вооружения сторон, на что мы неоднократно указывали

американской стороне и публично рассказывали об этом. В то

же время решение о приостановлении действия ДСНВ может

быть обратимым, потому что нас спрашивают, может ли какая-

то история быть повёрнута вспять. В данном случае да, только

если Вашингтон проявит политическую волю, предпримет

усилия по снижению напряженности и деэскалации и

созданию условий для возобновления полноценного

функционирования Договора.

Обратили также внимание на то, что в докладе СИПРИ

констатируется отсутствие в России доктринальных изменений

в части, касающейся применения ядерного оружия.

В связи с этим ещё раз подтверждаем, что Россия в полной

мере привержена принципу о недопустимости ядерной войны.

В ней не может быть победителей, и она никогда не должна

быть развязана. Последовательно призываем придерживаться

этих постулатов все остальные стороны Совместного

заявления лидеров пяти государств, обладающих ядерным

оружием, о предотвращении ядерной войны и недопущении

гонки вооружений от 3 января 2022 г.

Российская политика в области ядерного сдерживания носит

сугубо оборонительный характер, а гипотетическое

использование ядерного оружия четко ограничивается

чрезвычайными обстоятельствами в рамках сугубо
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оборонительных целях. Как недвусмысленно прописано в

Военной доктрине Российской Федерации (2014 г.) и

подтверждено в Основах государственной политики в области

ядерного сдерживания (2020 г.), наша страна «оставляет за

собой право применить ядерное оружие в ответ на

применение против нее и (или) ее союзников ядерного и

других видов оружия массового поражения, а также в случае

агрессии против Российской Федерации с применением

обычного оружия, когда под угрозу поставлено само

существование государства». Эта принципиальная позиция

остаётся неизменной.

Назад к оглавлению

День Шанхайской организации сотрудничества

Сегодня, 15 июня, отмечается День ШОС. В 2001 г. лидеры

шести стран (России, Казахстана, Киргизии, Китая,

Таджикистана и Узбекистана) приняли Декларацию о создании

ШОС в интересах укрепления взаимного доверия, дружбы и

добрососедства, развития кооперации в сферах политики,

безопасности, экономики и гуманитарных связей.

В 2017 г. членами этого объединения стали Индия и Пакистан.

На предстоящем 4 июля с.г. в Нью-Дели саммите ее ряды

пополнит Иран. На очереди – Белоруссия. Вокруг ШОС

формируется атмосфера заинтересованности в этой

Организации, потому что в качестве наблюдателей входят

Афганистан, Белоруссия, Иран, Монголия и 14 партнеров по

диалогу, которые представляют ближневосточный и азиатский

регионы.

ШОС, опираясь на многолетний опыт разностороннего
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сотрудничества, сегодня активно участвует в построении

нового демократического, справедливого и рационального

политического и экономического международного порядка.

В этой связи акцент делается на диверсификации

практического взаимодействия с заинтересованными

странами, специализированными учреждениями системы

ООН, конструктивно настроенными межгосударственными

объединениями (прежде всего ЕАЭС, ОДКБ, СНГ, АСЕАН и

др.).

Российская сторона намерена и далее способствовать

углублению сотрудничества в целях обеспечения надежной и

предсказуемой международной, региональной обстановки

безопасности и устойчивого экономического развития на

обширном шосовском пространстве.

Назад к оглавлению

О патриотическом проекте «Поезд памяти»

С 20 июня по 5 июля с.г. пройдет патриотическая культурно-

образовательная акция «Поезд памяти». Она приурочена к

одной из самых трагических дат в истории всех республик

бывшего СССР – 22 июня, Дню памяти и скорби, дню начала

Великой Отечественной войны.

Идея проекта принадлежит Председателю Совета Федерации

Федерального Собрания Российской Федерации

В.И.Матвиенко и Председателю Совета Республики

Национального собрания Республики Беларусь

Н.И.Кочановой. Первая акция состоялась в прошлом году при

поддержке ОАО «Российские железные дороги». Тогда более

100 российских и белорусских школьников проехали на
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специализированном поезде по 14 городам России и

Белоруссии.

В этом году решением президентов двух стран проект получил

статус мероприятия Союзного государства. Кроме того, акция

рассматривается как один из элементов председательства

России в ЕАЭС. В свою очередь Совет Глав Государств СНГ

поддержал предложение расширить в 2023 г. формат проекта

до уровня ЕАЭС, а в дальнейшем – до уровня СНГ.

В этом году наряду со школьниками из России и Белоруссии в

акции «Поезд памяти» примут участие ребята из Армении,

Казахстана и Киргизии. Всего более 200 человек. Они посетят

Брест, Гродно, Санкт-Петербург (включая фестиваль «Алые

паруса»), Уфу (с возможностью посетить мероприятия

десятого Форума регионов России и Белоруссии), а также

Самару, Волгоград, Гомель, Могилев, Минск (в День

Независимости Белоруссии), парк «Патриот» в Московской

области и Москву.

Учащиеся старших неэкзаменационных классов смогут

почтить память героев Великой Отечественной войны, узнать

больше о подвиге народов СССР и испытаниях, которые

пришлось преодолеть для Великой Победы.

Назад к оглавлению

О XVII Международном конкурсе им. П.И.Чайковского

С 19 июня по 1 июля с.г. в Москве и Санкт-Петербурге будет

проходить XVII Международный конкурс имени

П.И.Чайковского. На участие в нем подано 742 заявки из 41

страны мира. К вопросу о том, как нас культурно отменяли и

не отменили. В числе номинаций – «фортепиано», «скрипка»,
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«виолончель», «сольное пение», «деревянные духовые

инструменты» и «медные духовые инструменты».

Конкурс является национальным достоянием отечественной

музыкальной культуры. Он имеет непрерывную историю.

Проводится один раз в четыре года. За годы своего

существования он, а в этом году ему исполняется 65 лет, стал

одним из наиболее масштабных и авторитетных музыкальных

состязаний в мире.

Назад к оглавлению

Из ответов на вопросы:

Вопрос: Все мы знаем, что после санкций Россия

сместила свой фокус торговли на восточные страны. Не

могли бы Вы прокомментировать нынешний уровень

торгового сотрудничества между Россией и Китаем? Каков

текущий рейтинг по объему торговли в России?

Ответ: Хочу сказать, что все эти разговоры о наших

«разворотах» и «поворотах» уже надо заканчивать. Глядя на

нашу географию, понятно, что мы не можем разворачиваться,

переворачиваться, куда-то метаться. Мы никогда этого не

делали. Используем открывающиеся возможности и

имеющийся потенциал. Если видим, что нет опции и смысла

наращивать усилия, потому что с той стороны, как говорится,

«ни ответа ни привета» или наоборот хамское выражение на

лице, то какой смысл «биться в закрытые двери». Тогда мы

будем это делать на других направлениях. Это важный нюанс

для подачи информации, для описания ситуации.

Теперь о том, что происходит в последнее время –

интенсификация и т.д. Приведу цифры.
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С Китаем у нашей страны уже 13 лет подряд самый большой

внешнеторговый оборот. 13 лет! Как же можно говорить о

«повороте», «развороте» или «фокусировке» в последнее

время? 13 лет мы в лидерах по внешнеторговому обороту. Все

эти процессы начались давно. Этому способствовали как рост

Китая и других государств Азиатско-Тихоокеанского региона,

так и хорошие отношения с Пекином и большим количеством

наших восточных соседей. Почему? Принципы, на которых

выстраиваем международные отношения и политику, у нас

схожи, а во многом и совпадают. Уважение к международному

праву, принцип невмешательства во внутренние дела,

уважение традиций и истории друг друга, ненавязывание

каких-либо логик, даже, может быть, самых лучших практик.

Всё это создало прекрасную, благоприятную базу для

развития экономического потенциала.

Обратимся к цифрам. Россия в прошлом году поднялась с 11

на 10 место в списке главных торговых партнеров Китая, а в

первом квартале текущего года – с 10 на 7. В последнее время

двусторонний товарооборот ежегодно увеличивался на треть и

в 2022 г. вышел на новый рекорд – 185 млрд долл. США.

Это ремарка к позиции западников, все время утверждающих,

что мы неразрывно связаны с Западной Европой. Может и

связаны (культура, цивилизация и т.д.), только они не

использовали этот потенциал. Эти возможности теперь

используют другие, с кем у нас не было таких глубинных

связей, взаимопроникновения. У нас были добрососедские

отношения, долгая история, контакты, но такого уровня

взаимопроникновения, как было с Западной Европой, конечно,

не было. Где же была она последние годы? Напомню,
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последние годы западники занимались «штамповкой» санкций

в отношении нашей страны. У меня вопрос ко всем тем, кто

нам все время рассказывает, что у нас только путь на Запад, –

чего идти по этому минному полю? Это не просто

неэффективно. Теперь это смертельно опасно. Сколько мы

настаивали, предлагали им на основах взаимоуважения

различных проектов и возможностей! Все они были

отвергнуты. Зачем нам упускать драгоценное время? Будем

пользоваться имеющимися возможностями, тем более

выдающими такие фантастические результаты.

Текущая динамика с Китаем весьма положительная – с начала

года рост объема торговли почти на 30%. Это дает основания

полагать, что заданная лидерами России и Китая планка в 200

млрд долл. США будет уверено преодолена в текущем году.

При этом важно, что почти две трети расчетов во взаимной

торговле осуществляется в национальных валютах и их доля

поступательно растет.

Наше экономическое сотрудничество носит многоплановый

характер. В ходе мартовского саммита в Москве главы

государств России и Китая договорились о качественном

продвижении практического взаимодействия. Поставлены

задачи существенно увеличить масштабы двусторонней

торговли, обеспечить развитие логистической

взаимосвязанности, повышение уровня финансовой и

промышленной кооперации, укрепление энергетического

партнерства, расширение сотрудничества в областях

технологий и инноваций, сельского хозяйства и ресурсного

снабжения. Убеждены, что у нас есть все возможности для

реализации данных целей. Это будет способствовать
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социально-экономическому развитию наших стран.

Меня часто спрашивают, не боимся ли мы, что нас «вдруг»

предадут, обманут или будет опасное развитие событий. Во-

первых, нужно не бояться, а обеспечивать свою безопасность

на всех направлениях, в том числе экономическом. Во-вторых,

на эти вопросы – не боитесь ли вы, что вас предадут на

Востоке, – хочется сказать, что на Западе уже предавали. Это

относительно задающих эти вопросы и формулирующих их

именно так – «не боитесь ли, что теперь азиатские партнеры

предадут». Западные же предавали уже сколько раз. Что же

нас опять туда тянете? Может быть, они сначала делом

докажут свою заинтересованность в развитии нормальных

отношений? Пока же доказывали ровно обратное. Понимая

всю этимологию ситуации вокруг Крыма, столько лет (не

молчаливо, а вполне себе «крикливо») наблюдать за бойней в

Донбассе, развязанной киевским режимом, столько лет

вводить против нас санкции за мирное будущее крымчан. Это

же извращенное предательство, не простое, а с

«подковыркой».

Вот то самое предательство, сейчас сработавшее против них.

Теперь эти же страны Евросоюза предаются Соединенными

Штатами Америки, своим как бы «партнером». Вы же видите,

что происходит с европейским бизнесом – он

переориентируется на США и говорит своему еэсовскому

режиму «до свидания», а, может быть, даже и «прощайте»,

потому что в отсутствие стабильной и дешевой энергетики,

энергоресурсов, работы еэсовских экономик на войну, им

просто невыгодно. Европейскому бизнесу смертельно опасно

оставаться в странах ЕС. Они все уезжают в США. Те самые
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страны, 8 лет предававшие нас, теперь сами преданы своим

ближайшим союзником – США. Поэтому предавать нельзя.

Исходим из того, что масштабное и взаимовыгодное

сотрудничество таких крупных держав как Россия и Китай

оказывает стабилизирующее влияние и на мировую

экономику. В текущих условиях, когда некоторые страны

задействуют практики протекционизма, используют

нелегитимные санкции в целях получения односторонних

преимуществ, фактически развязав экономическую войну,

Москва и Пекин солидарно выступают за честные,

справедливые и равноправные условия экономической

деятельности. Будем и далее совместно отстаивать эти

принципы за счет укрепления двусторонней торговли и всего

комплекса практических связей, вносить свой вклад в

устойчивое развитие глобальной экономики.

Назад к оглавлению

Вопрос: На днях, реагируя на известный скандал вокруг

применения бельгийских штурмовых винтовок во время

диверсий в Белгородской области в конце мая с.г.,

министр обороны Бельгии Л.Дедондер заявила, что

оружие в руках боевиков, атаковавших Белгородскую

область, - это «незначительный эпизод». Дескать, они

могли их «подобрать на поле боя», это прямо «рояль в

кустах». Как бы Вы могли прокомментировать эти

заявления?

Ответ: Это не просто циничное, а преступное заявление.

Говоря о жертвах среди мирного населения, назвать это

«незначительным эпизодом». Чем это можно объяснить?
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«Недалекостью»? Не знаю. Расчеловечиванием? Да,

согласна. Логика в этом есть. Если их задача – уничтожить

«как можно больше русских», тогда, наверное, эти потери

кажутся незначительными. Все же сходится. Вот Вам и ответ.

Задача – уничтожить больше нас. Речь идет и о гражданах

многонациональной России, и о людях, представляющих

культуру нашей страны – русскую культуру. Кроме

возмущения, возникает вопрос о психическом здоровье этих

людей. У меня ощущение, что во здравии такое не скажешь.

Хотела бы напомнить, что в ходе террористической вылазки

боевиков киевского режима в Белгородскую область погиб

один человек и восемь было ранено, нанесен существенный

ущерб гражданской инфраструктуре. А бельгийский министр

позволила себе назвать убийство мирных граждан России

«незначительным эпизодом». Это вписывается в логику

Запада, поставившего своей целью и заявившего об этом

устами своих официальных лиц, – "убить как можно больше

русских". Трудно представить, что она смогла бы такое

произнести, если бы речь шла о гибели ее сограждан –

подданных Королевства Бельгия или, например, какой-нибудь

другой национальности. Могла бы она такое сказать… Хотела

сейчас сказать об африканцах. О них они и так говорят.

Недавно развернулся скандал с румынским дипломатом,

сравнившим африканцев с обезьянами, причем на

официальном мероприятии. Нормально? Действительно,

наверное, «пример» я так себе выбрала. Могла бы она сказать

это о французах? Об израильтянах? Представляете, что бы

было?

Что касается продвигаемого Л.Дедондер тезиса о якобы

Брифинг официального представителя МИД России М.В.Захаровой... about:reader?url=https%3A%2F%2Fmid.ru%2Fru%2Fforeign_policy...

38 of 69 2023-06-19, 13:11



«подобранных» террористами «на поле боя» винтовках, то это

утверждение со всей очевидностью не имеет никакого

отношения к реальности. Со своей стороны рассматриваем

подобную трактовку произошедших событий официальным

представителем бельгийских властей в качестве дикой,

нездоровой попытки оправдать себя и киевский режим,

который все чаще прибегает к террористическим методам в

противостоянии с нашей страной.

По имеющейся информации, Бельгия уже поставила

киевскому режиму порядка 10 тысяч штурмовых винтовок

бельгийского же производства, ручные пулеметы,

противотанковые гранатометы, ракеты класса воздух-воздух,

бронеавтомобили, грузовики и много другое. По состоянию на

сегодняшний день, согласно только официальным данным,

бельгийские власти истратили 274 млн евро на поддержку

украинской партии войны.

Массированные поставки странами Запада на Украину

вооружений и боеприпасов являются грубейшим нарушением

евроатлантическими союзниками и их сателлитами взятых на

себя международных обязательств в рамках Международного

договора о торговле оружием, Документа ОБСЕ о легком и

стрелковом оружии, а также «общей позиции» Евросоюза,

устанавливающей правила по контролю за экспортом военных

технологий и оборудования. Речь, в частности, идет о

недопущении страной-экспортером передач обычных

вооружений и боеприпасов при наличии достоверных

сведений о том, что это военное имущество будет

использовано государством-получателем для совершения

актов геноцида, преступлений против человечности,
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серьезных нарушений Женевских конвенций 1949 г.,

нападений на гражданские объекты и других военных

преступлений.

Помимо теракта на Каховской ГЭС, подрыва аммиакопровода

за этот год сколько раз мир вздрогнул от распространенных

видео о нечеловеческой жестокости и издевательствах

представителей киевского режима, ВСУ, входящих в них

батальонов, наемников в отношении плененных, раненых.

Этого никто в Бельгии не видит? Значит, вы опять

отворачиваетесь. Хочу предупредить, что скоро некуда будет

отворачиваться даже в центре Европы, потому что как бы

разбросанные «на поле боя» бельгийские винтовки будут

разбросаны и там в виде вооружений на «черном рынке». Уже

есть эта статистика. К тому же киевскорежимные боевики

придут в центр Европы и начнут орудовать там по целому ряду

причин. Сдержать их уже никто не может. Мы их сдерживаем.

Сейчас по большому счету обеспечиваем безопасность

европейского континента от новой террористической ячейки,

имеющей государственный масштаб. Пока в Европе это никто

не понял. Боюсь, что будет поздно, когда до них «дойдет». Они

же будут задавать себе такие же вопросы, как задавали в 2015

г., в 2016 г. Когда мы призывали их совместно бороться с

ИГИЛ, они хихикали и думали, что это всё шутки. Потом

произошла серия терактов. Кто совершал на территории ЕС

подрывы, наезды? Они самые, которых во многом

воодушевляли как раз западники в ходе «цветных

революций», «арабской весны» и т.д. Это первый монстр,

порожденный Западом? Конечно, нет. «Аль-Каида», У.бен

Ладен были не просто лучшие друзья. Их бы не было без
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западных режимов. Их сначала взращивали, образовывали,

потом давали им статусы, затем – оружие и нацеливали, как

правило, против нашей страны в разных формациях.

Потом они направляли это оружие, знания и умения против

своих же создателей. Так будет и в этот раз. Говорю это с

сожалением. Но так будет обязательно в этот раз. Нельзя

идеологически и политически остановить боевиков

В.А.Зеленского, людей, много лет вскармливаемых на крови,

тренируемых, натаскиваемых на живых людей и внушаемых

националистическими принципами. Это проверено.

Выше приведенными международными договоренностями

прямо запрещается выдача лицензий на экспорт оружия, если

оно будет способствовать возникновению или обострению

вооруженного конфликта.

Кроме того, мы неоднократно предупреждали об опасности

накачки ВСУ западными вооружениями и техникой, а также их

неконтролируемого расползания и попадания в руки

диверсионных и преступных группировок. Передача

бельгийского ЛCO украинским террористам и диверсантам –

далеко не первый подобный случай. Ранее фиксировались

факты его незаконного использования талибами и

мексиканскими наркокартелями. Тоже винтовки были случайно

разбросаны на маковом поле? На Западе не хотят и не могут

контролировать поток вооружений, поступающих на Украину.

Западные оценки (не наши, к нам не имеющие отношения, не

аффилированные с Российской Федерацией) говорят о том,

что незаконный, нелегальный «черный рынок» оружия

набирает обороты за счет вооружений, как бы поставляемых

киевскому режиму. Деньги огромные. Киевский режим мать
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свою продал, Украину продал, своих отцов, дедов. Какое там

оружие? Будут продавать всё, что будет попадать к ним в руки.

Это люди, не имеющие никакого морального стержня, никакой

нравственности, идеалов – ничего того, что могло бы их

сдержать.

Судя по поступающим из Брюсселя сигналам, не стоит

ожидать и справедливого расследования относительно

обстоятельств использования бельгийских штурмовых

винтовок для нападения на российскую территорию. Выражая

«картинную» обеспокоенность вскрытием фактов

использования своего оружия украинскими террористами и не

дожидаясь итогов анонсированного расследования,

правительство Королевства рапортует о предоставлении

очередного пакета военной помощи киевскому режиму на

сумму 46 млн евро. Потом будут говорить, что снова

вооружения были разбросаны на «поле». Кроме того,

бельгийские инструкторы, дислоцированные главным образом

в Польше и Германии, задействованы в подготовке свыше 700

украинских солдат, в том числе снайперов и саперов. Могу

однозначно сказать, что подготовленные ими снайперы и

саперы тоже будут разбросаны на поле боя. Чтобы они это

тоже понимали.

Перечисленные факты свидетельствуют о глубокой

вовлеченности Брюсселя, да и других европейских столиц, в

конфликт на Украине. И чем больше представители

бельгийских властей пытаются отрицать очевидное, тем

неубедительнее выглядят их оправдания. Лучше признайтесь

сразу.

Назад к оглавлению
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Вопрос: Газета «Нью-Йорк таймс» написала, что США

рассматривают возможность предложить Украине

«израильскую модель» сотрудничества без

присоединения к НАТО. Как к такому варианту относится

российская сторона? Может ли это помочь, например,

сесть за стол переговоров с Украиной?

Ответ: На мой взгляд, это унизительное для Израиля

сравнение. Идеологи Белого дома много дикого придумали, но

сравнить киевский режим и Израиль можно додуматься только

с извращенными болезненными мозгами.

По своей сути киевский режим перерастает на наших глазах из

очевидно неонацистского, националистского в настоящую

террористическую международную ячейку. Террористическую,

потому что совершает теракты, в первую очередь в отношении

гражданской инфраструктуры. Международную, потому что

наводнены, наполнены уже без деления на «свой»-«чужой»

иностранными наемниками со всего света, которых они,

собственно говоря, рекрутировали через свои посольства,

через своих «дипломатов» и т.д.

Большой вопрос, как какой-то международной структуре иметь

дело с преступным террористическим режимом. Наверное,

будет такой прецедент. Обычно НАТО поддерживали

террористические ячейки кулуарно, неформально, через

аффилированные структуры, теперь, видимо, будут включать

их в свой состав. Новое «слово» Североатлантического

альянса. Возможно, это так и будет.

Хотела бы напомнить, что НАТО является агрессивным

военным блоком, представляющим угрозу безопасности
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России. Именно под этим углом мы оцениваем сотрудничество

других стран с этой структурой. Участие в альянсе и

взаимодействие с ним не повышает уровень национальной

безопасности стран, включенных в НАТО, и не способствует

безопасности в региональном и международном масштабе.

Организация не проявила себя миротворцем ни в одном

регионе мира. Опыта такого нет.

Что касается государства Украина (то, что осталось от неё

после экспериментов Запада), то лучшими гарантиями её

безопасности является возвращение страны к внеблоковому

нейтралитету и подтверждение статуса безъядерного

государства. Для обеспечения всеобъемлющего и устойчивого

урегулирования украинского кризиса необходимо признание

новых территориальных реалий и обеспечение Киевом

основных прав собственных граждан, прежде всего

русскоязычных жителей и представителей нацменьшинств,

включая придание русскому языку статуса официального.

Всегда подчеркиваю, что странно называть русскоязычное

население национальным меньшинством, учитывая

масштабы, количество и т.д. Но есть такая практика. В

качестве первоочередных мер Киев должен прекратить

боевые действия, а страны Запада - поставки вооружений

ВСУ.

Именно такой реалистичный подход к ситуации, а отнюдь не

присоединение к НАТО или применение «израильской

модели» сотрудничества с альянсом, может помочь вернуть

ситуацию в русло урегулирования.

Назад к оглавлению
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Вопрос: Экс-президенту США Д.Трампу предъявили

обвинение по 38 пунктам. В совокупности ему грозит до

400 лет тюрьмы. СМИ пишут, что дело вовсе не в

правосудии, а это результат политической гонки. Как

Москва может прокомментировать это? Ведь по факту это

является нарушением международного права и прав

человека.

Ответ: Тут нет ничего удивительного. Это демократия в

разливе либеральной диктатуры. Именно такие диковатые

истории и являются проявлением диктатуры либерализма.

Что касается 400 лет. Видимо, поэтому они его и боятся, что

считают бессмертным. Единственное, что могу Вам сказать.

Чудес и мистификаций будем видеть все больше. По одной

простой причине – либерализм находится в глубочайшем

кризисе. Если он добрался до модификации людей,

манипулирования с гендерами, половой идентичностью, то это

доказывает абсолютную тупиковость развития самой

идеологемы либерализма. Отсюда и странные, дикие, жуткие

истории: с Дж.Ассанжем, с преследованием несогласных с

итогами выборов 2020 г. в США и пытавшихся

продемонстрировать свою волю (помните, что с ними делали),

блокировкой СМИ, преследованием журналистов,

политических оппонентов. Мы и дальше будем это видеть в

огромных количествах. Причем это делается не для защиты

национальной безопасности, не в связи с национальными

традициями, а только для поддержания либеральной идеи «на

плаву». Для того, чтобы она полностью не «схлопнулась», они

готовы даже дискредитировать ее до конца. Чтобы уже все

поняли, что это страшная либеральная машина. Готовы даже
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идти в сторону тотального безумия и абсурда, лишь бы только

это всё не закончилось. Почему? За этим стоят колоссальные

деньги.

Назад к оглавлению

Вопрос: США достаточно активно предлагают

представителям Нагорного Карабаха встретиться с

представителями Азербайджана на территории третьей

страны, естественно, при присутствии кураторства с

американской стороны. В случае отказа угрожают

проведением контртеррористической операции. Стоит ли

ждать реализации подобных инициатив от Вашингтона?

Вообще какова цель Белого дома или это просто угрозы,

провокация?

Ответ: Видела материалы в СМИ о том, что США

рассматривают свою роль посредника не в качестве мирного

партнера или мирного эксперта, способного осуществлять

контакты. Американцы якобы прибегали даже к угрозам в

адрес представителей Нагорного Карабаха, в отношении

жителей региона через людей, представляющих их интересы.

Чуть ли не угрожали применением силы (не знаю, прямо или

косвенно).

Видела такие материалы в СМИ. Сегодня эта тема получила

развитие. Мы действительно обеспокоены. Если эти факты

подтвердятся (думаю, американская сторона просто обязана

их прокомментировать), то они в очередной раз подорвут свое

реноме в качестве посредника. Посредник – это тот, кто

пытается привнести гармонию в урегулирование, примирить

стороны, найти точки соприкосновения. Первый раз вижу в
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новейшей истории информацию о том, что страна,

претендующая на роль посредника угрожает участнику

урегулирования применением силы для реализации своей

посреднической роли. Силой, угрозой и шантажом заставляют

садиться за стол переговоров или принимать участие в каких-

то форумах, которые нарисовали себе посредники в уме.

Такого не видела.

Мне кажется, сейчас нужно дать слово самим США, чтобы они

это опровергли либо разъяснили, что имеют в виду. Эта

информация шокирует.

Назад к оглавлению

Вопрос: Вы упоминали «Северные потоки» в

инициативной части брифинга. "Wall Street Journal" со

ссылкой на источники сообщает, что немецкие

следственные органы изучают свидетельства,

указывающие на то, что некая диверсионная группа

использовала Польшу в качестве оперативной базы для

подрыва трубопроводов «Северного потока».

Ознакомился ли МИД России с этой версией? Как Вы к ней

относитесь? В Кремле и Вы говорили, что Россию не

включают в состав следствия по этим взрывам. Есть ли у

вас какие-то свидетельства, подкрепляющие Вашу

версию подрывов, если Вы не согласны с тем, что

выдают западные медиа?

Ответ: Во-первых, мы должны опираться на официальные

данные. Благодарна всем журналистам (нашим и «не

нашим»), которые, наконец озаботились вопросами, что же

случилось с «Северным потоком». Хотела бы обратить
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внимание, когда прошла информация о терактах, и все

успокоились. Сейчас внимание возвращается к этой теме. Это

логично. В центре европейского континента произошел теракт,

разрушивший гражданскую инфраструктуру, обеспечивающую

энергобезопасность и энергосуверенитет региона. Про

экологию сейчас даже не будем вспоминать. Неплохо бы

разобраться хотя бы с этим.

Благодарна всем, кто уделяет этой теме внимание. Было

четкое ощущение, что в первую очередь США и Британия

хотят сделать вид, что этой темы нет. Сравните истерику

британских таблоидов, американской журналистики по поводу

«новичка», Солсбери, Эймсбери – чего только не было.

Истерика. История с российскими ЧВК или другими

структурами, аффилированными с Россией, состоящих из

российских граждан. Каждый раз истерика. Это их очень

волнует. Хотя в истории с Солсбери были пострадавшие, но не

было погибших, по крайней мере, не было официальных

данных, свидетельствовавших бы о каком-то глобальном

ущербе.

В случае с «Северными потоками» ущерб исчисляется

деньгами, безопасностью, экологией и т.д. А интереса,

истерики нет. Все «нормально», в спокойном режиме. Было

очевидно, что эту тему постепенно «заметают под ковер», как

ненужную. Еще раз повторю, большое спасибо всем тем, кто

ею начал интересоваться.

Во-вторых, считаю, что эта тема должна комментироваться в

качестве оценки фактов и событий не только потому, что есть

данные в СМИ, а потому, что эти данные из медиа должны

попадать на «стол» тем, кто обязан заниматься
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официальными расследованиями. Или наоборот, люди,

занимающиеся официальными расследованиями и имеющие

полномочия, должны передавать в СМИ проверенные данные.

Вот так это должно быть. Сейчас мы видим одиночную игру

отдельных журналистов, которые не могут достучаться до

комментариев представителей западных стран, заявивших о

том, что ведут расследование.

По шведской «линии», в Германии, США – ноль официальных

комментариев. Мы даем всю имеющуюся у нас информацию.

Говорим о нашем видении этой ситуации, заключающемся в

том, что изначально США много лет противодействовали

строительству данного проекта политически, экономически, а

потом заявили, что уничтожат его. Обращали внимание, что с

этого мотива должно начаться расследование, и мы должны

услышать официальную позицию.

По поводу участия (прямо или косвенно) Польши и ее

территории. Это опять вопрос к тем, кто там под эгидой

западных правительств ведет эти расследования. Пусть они

дадут официальную информацию. Иначе все опять

превратится в попытку через СМИ, через политику

управляемых утечек уйти от ответственности. Имею в виду

выступавших против предложенного нами транспарентного,

прозрачного, нормального, открытого расследования под

эгидой Генерального секретаря ООН А.Гутерреша и взявших

на себя обязательство вести честное расследование на

Западе. Но почему-то с его деталями делиться не спешат.

Не буду напоминать, что мы инициировали заседание Совета

Безопасности ООН 21 февраля с.г. по этой теме, что

27 марта с.г. в ходе голосования по документу западная
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«тройка» в лице США, Франции и Британии отказалась

поддержать учреждение соответствующего следственного

механизма. Не буду говорить, что вновь сейчас вернем СБ

ООН к рассмотрению этого вопроса . Все это без меня знаете.

Хочу ответить прямо еще раз на Ваш вопрос. Мы надеемся и

ждем, что взявшие на себя функцию расследователей на

Западе и заявившие, что гарантируют расследование, будут

комментировать не только эти и все другие факты,

всплывающие в СМИ, а также регулярно информировать

международную общественность о том, что они находят, о

происходящем в ходе расследования и к каким выводам

приходят.

Если будет желание заявить о том, что пока не закончилось

расследование, ничего говорить не будут, то напомним, что в

других случаях приговоры (не результаты расследования, а

именно приговоры) выносились без суда и следствия

буквально в течение пары дней. Будем напоминать им, что

расследования, которые они как бы вели, но при этом не

комментировали, так ни к чему и не пришли. Сегодня уже

говорила о А.В.Литвиненко. В «туманном Альбионе»

«сгинуло» много граждан России, наших соотечественников, в

отношении которых должны были вестись следственные

действия, но увы.

Нужно адресовать эти вопросы тем, кто ведет эти

расследования. Как Вы знаете, у нас тоже были возбуждены

уголовные дела, расследование ведется, но Вы правильно

отметили в вопросе, что у нас возможности ограничены, так

как все проходило в юрисдикции стран, которые почему-то

(даже знаем, почему) нас к расследованию не допустили.
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Назад к оглавлению

Вопрос: Вы говорили, что вновь намерены вернуть

Совбез ООН к рассмотрению истории со взрывами. Могли

бы уточнить, в какой перспективе?

Ответ: Об этом заявил Постпред России при ООН

В.А.Небензя. Можете посмотреть его заявления. Думаю, что

Вам не составит труда.

Назад к оглавлению

Вопрос: Принимая во внимание важность присутствия

России в Южно-Кавказском регионе, а также некоторую

многовекторность руководителей стран армяно-

азербайджанского конфликта и возможность, к

сожалению, гуманитарной катастрофы в Нагорном

Карабахе, какие конкретные шаги МИД России предпримет

в самое ближайшее время по урегулированию достаточно

сложного и длительного конфликта?

Ответ: Вы так сформулировали вопрос, будто мы этим не

занимаемся на постоянной основе. Не могу согласиться с

такой постановкой вопроса. Занимаемся этой темой регулярно

по разным линиям. Вы видите активность на высшем уровне,

встречи с руководством Азербайджана и Армении, работу

министров иностранных дел. У нас есть спецпредставитель по

этому вопросу. Наши Посольства и эксперты работают в

ежедневном режиме. Это не только Министерство

иностранных дел, но и те, кто обеспечивает безопасность

непосредственно в регионе – пограничники.

Если говорите о конкретных датах мероприятий, то по мере их

возникновения, будем обязательно делиться этой
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информацией. Сам процесс идет без перерывов и отпусков.

Встречи либо завершают какой-то этап, либо наоборот дают

старт определенным начинаниям. Процесс идет беспрерывно.

Другое дело, что сейчас много желающих «помоделировать»

со стороны. Появились «сногсшибательные» новости о том,

что США, возможно, даже используют для этого силовые

приемы. Это точно не привносит никакого дополнительного

элемента именно в процесс урегулирования, только усложняет

его и отбрасывает назад. Понимаем, почему это делается.

Инициативные шаги, предпринятые нашей страной с 2020 г. в

качестве реального посредника, друга и Армении, и

Азербайджана, желающего урегулировать ситуацию, вызвали

шок и оторопь. Многолетний, сложнейший конфликт, наконец,

получил возможность урегулирования в практическом плане.

Наши действия: развернутый контингент, дипломатические

усилия, экономический блок, который сейчас под эгидой

заместителя Председателя Правительства России

А.Г.Оверчука работает опять же для наполнения

урегулирования практической «тканью». Всё это не дает

покоя. Прекрасно понимаем, что под видом модераторов и

посредников во многом выступают те, кто не желает этому

региону мира, стабильности и процветания.

Назад к оглавлению

Вопрос: Как мы все знаем, в Южно-Кавказском регионе

присутствует большое количество игроков. Не могли бы

Вы рассказать, какими способами Россия сможет

преодолеть все препятствия со стороны «посредников»?

Ответ: Разными. В том числе, и в первую очередь
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дипломатическими. На различном уровне.

Назад к оглавлению

Вопрос: Недавно Президент России В.В.Путин на встрече

с военкорами высказался, что Россия до сих пор настроена

и готова к самым добрым отношениям с западными

странами. На Ваш взгляд, есть ли какие-то предпосылки,

говорящие о том, что в Европе могут изменить линию

поведения на нормализацию отношений с Россией в

ближайшем будущем? Если да, то, какие они, и в чем

выражаются?

Ответ: Есть предпосылки, к сожалению, к обратному. Они

заключаются в том, что идут поставки вооружений, из которых

убивают наших граждан, наших с Вами братьев, которые

сейчас на передовой, соотечественников, близких, друзей,

находящихся в тылу на территории нашей страны.

Идет попытка и накачка оружием тех, кто давно объявил о

том, что Россию нужно стереть с лица земли. Это же еще

Ю.В.Тимошенко орала в трубку телефона, что на нас надо

сбросить атомную бомбу. Я что-то придумываю? Зайдите в

интернет, найдите это. Эти разговоры, разглагольствования,

что им теперь нужно ядерное оружие, звучащие с начала

2022 г. Помните выступление В.А.Зеленского на Мюнхенской

конференции с требованием срочно его предоставить, мол,

они теперь знают, как окончательно решить российский

вопрос. Это реальные предпосылки. Можно долго говорить о

том, что должна сделать Западная Европа для того, чтобы

выправить ситуацию. Но первый пункт – это прекратить

поставки вооружений, из которых убивают.
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Не знаю, что делать с их логикой и идеологией, засевшей

глубинно. Когда они по своему усмотрению сегрегируют на

«правильных» и «неправильных», на «нужных» и «ненужных»,

на «хороших» и «нехороших». Что с этой логикой делать, не

знаю. Это за день, два, три не «выветрится». Деление на

«прекрасный сад» и «джунгли», потом на «золотой миллиард»

и тех, кто его должен обслуживать. Теперь уже на людей и

обезьян. Что с этим делать? Когда мы увидим предпосылки

для чего-то нормального? Видим пиар-кампании в виде BLM,

других хэштегов, форумов, где говорят о проблемах расизма,

дискриминации. Но результат обратный. Все эти пиар-

кампании нацелены на разжигание расовой ненависти, а не на

реальное «излечение» западного общества от бесконечных

фантомных болей колониализма, имперского мышления и

жесточайшей сегрегации всего мира на тех, кто достоин жизни,

и тех, кто должен обеспечивать им эту достойную жизнь.

Неоднократно на всех уровнях подчеркивали особый характер

наших цивилизационных связей на европейском континенте.

Всегда говорили о том, что хотели сотрудничать. Сегодня

много говорили о «Северных потоках». Разве это не наш

конкретный вклад в налаживание отношений с Европой не

только политически, не только на словах, не только в

гуманитарной сфере. А в такой, которая бы нас связывала на

долгие годы, была бы гарантом всего – стабильности,

экономического развития. Это не только поставка ресурсов.

Это развитие науки, рабочих мест вокруг этого колоссального

проекта, инвестиций и многого другого. Это и образовательная

сфера, потому что нужны совместные специалисты по

обслуживанию гигантского проекта. Что мы получили взамен?
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Неспособность Западной Европы обезопасить себя, проявить

суверенитет, затем поставки вооружений, из которых нас же и

убивают. За то, что мы им все эти годы поставляли ресурсы?

За это теперь нас убивают?

Вспомните, сколько было на Западе скандалов: М.Келли,

многие другие ведущие, высокообразованные люди, которым

приписывались слова, которые они не произносили, и смысл,

который они туда не вкладывали. На тему расизма и т.д. Этих

людей пытались просто выкинуть из информационного поля.

Вышел сенатор США Л.Грэм, сказавший, что нужно «убивать

как можно больше русских». До этого бывший президент США

Дж.Буш-младший, высказавший эту идею в «приватном»

ключе, думая, что он не в паблике, думая, что разговаривает с

кем-то тет-а-тет. Но это не делает такую мысль менее

чудовищной. Хотя бы кто-нибудь, какая-нибудь одна

организация по диффамации, противодействию расизму и

ксенофобии, какой-нибудь один спецдокладчик сказал бы, что

это недопустимо? Где-нибудь. Сколько раз мы говорили и

вставали на защиту общих для нас ценностей. Они же и этого

не делали, а совершали противоположное. Это к вопросу о

предпосылках и что должно являться сигналом искренности их

намерений. И сигналом для нас, если не вернуть это доверие,

то, по крайней мере, в какую сторону взглянуть. Пока они

будут поставлять оружие, из которого будут убивать граждан

России и на передовой, и в тылу, пока они будут себе

позволять ксенофобские, неонацистские идеологии,

выражения и слова, нельзя с ними иметь дело.

Назад к оглавлению

Вопрос: Как пишет интернет-издание «Politico»,
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Еврокомиссия в очередной раз отказала общественности

в доступе к личной СМС-переписке главы Еврокомиссии

У.фон дер Ляйен с руководителем американского

фармконцерна «Пфайзер» А.Бурлой по поводу

многомиллиардного контракта на закупку антиковидных

вакцин. По словам европейских правозащитников,

секретность в подобных делах постепенно подрывает

доверие к евроинститутам и представляет собой

огромную угрозу для демократии в целом. Как Вы

оцениваете такое решение Еврокомиссии?

Ответ: Как чудовищную, как глобальное лицемерие, как еще

один кризис либеральной диктатуры. По одной простой

причине: всем западным миром они борются с коррупцией,

пытаясь её побороть где-то за своими пределами. В центре

этого либерального «гнездовья» высокопоставленный,

определяющий политику Евросоюза на континенте человек –

У.фон дер Ляйен – обвиняется в колоссальной коррупционной

схеме, а именно в закупке вакцин на астрономическую сумму

преимущественно у одной компании «Пфайзер». Причем это

делается не через газетную травлю, а через соответствующие

установленные юридические механизмы. Что мы видим?

Ничего. Где Европарламент? Где Парламентская ассамблея

Совета Европы? Где эти бесконечные депутаты ПАСЕ,

которые штампуют антироссийские агитки? Можно хоть один

раз увидеть заявление ПАСЕ или каких-то аналогичных

органов, которые могли бы озаботиться тем, что творится у

них там внутри? С осуждением, требованием и т.д. Это же не

просто коррупционное дело внутри Еврокомиссии, внутри ЕС.

Ничего подобного. На основании решений той же самой У.фон
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дер Ляйен было отказано гражданам, которые не укололись их

легализованными прививками, в посещении своих близких,

родных, ведении бизнеса, в срочных поездках на территорию

этих стран. Это намного более страшная история. Она про то,

как люди принимали решение по ограничению наших свобод,

мотивировались высокими идеалами, а на самом деле

занимались страшными коррупционными многомиллиардными

историями.

До сих пор не знаю, на какую сумму это было сделано.

Сначала читала 9 млрд, потом десятки, потом чуть ли не 80

млрд. Перестала понимать эту астрономию цифр. Это

невозможно объять.

В условиях чрезвычайной ситуации в сфере здравоохранения

глава Еврокомиссии лично решила взять в свои руки защиту

населения Евросоюза от пандемии. В итоге от имени стран-

членов ЕС было закуплено баснословное количество вакцин,

в разы превышающее население ЕС, на астрономическую

сумму и преимущественно у одной компании – «Пфайзер».

Причем, многомиллиардная сумма и условия контракта не

озвучивались. «Приватности» демократии, видимо. Все

должны всё предоставлять и всё всем рассказывать, а свои

данные нельзя, это большой секрет. Это было без тендеров,

документов и свидетелей. Подобные решения принимались

просто по CMC. Согласно заявлениям ряда европейских

правозащитников, впоследствии могли быть попросту

«зачищены».

Действия У.фон дер Ляйен уже вызвали вопросы у Счетной

палаты ЕС, заинтересовали Европрокуратуру, послужили

поводом для обращений в Верховный суд Франции, Нью-
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Йоркский суд, Суд ЕС, а в апреле 2023 г. даже для уголовного

иска в бельгийский суд первой инстанции города Льежа. Не

хватает еврокомиссарских усилий по информационному

сопровождению. Столько усилий, сколько они тратят в

Европарламенте по тому, чтобы блюсти нравственность у

других, сейчас со всей мощью нужно обратить внимание на

ситуацию вокруг У.фон дер Ляйен.

Список претензий к ней воистину впечатляет – от

умышленного сокрытия информации, представляющей

интерес для общества, до узурпации власти в форме

незаконного присвоения полномочий. Теперь самое

интересное, что меня очень сильно заинтересовало. Где

Bellingcat? Есть же международные расследователи,

Х.Грозев… У них дня не проходило без наезда на нас. Всё

расследовали, «вскрывали». Где, находящееся на

европейской территории, агентство по международному

расследованию Bellingcat? Где их усилия? Где Transparency

International? Жду, когда они обратят на это внимание. Где

огромное количество аналитических центров по исследованию

коррупции и организованной преступности? Где все? Молчат.

Поэтому пусть проявят себя. Кстати, наши либеральные

расследователи, которые массово отъехали в зону

ответственности У.фон дер Ляйен, вполне могут подключиться

к расследованию. У них, богатый опыт. Пусть там

«поковыряются». Они же теперь, так или иначе, резиденты

этих стран. Свой выбор сделали.

Назад к оглавлению

Вопрос: В связи с подрывом Каховской ГЭС и отвечая на

вопрос журнала «Международная жизнь», глава МИД
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России С.В.Лавров призвал Генсека ООН А.Гутерреша

«почаще заглядывать в Устав ООН, чтобы не забывать о

круге своих полномочий и обязанностей». Не могли бы Вы

пояснить, что Министр имел в виду?

Ответ: Генеральный секретарь ООН А.Гутерреш, высказывая

оценку, кто виноват, и отвечая на этот вопрос, заявил о том,

что вне зависимости от того, кто несет ответственность за

подрыв Каховской ГЭС, самого инцидента, мол, не произошло

бы, если бы в более широком плане не действия России.

Во-первых, это тезис, вброшенный западниками, что «они же

дети», «не делали бы», «во всём этом всё равно виновата

Россия», потому что «она всё это начала».

В ответ на этот тезис Министр иностранных дел России

С.В.Лавров и высказался. Он разъяснил, что если рассуждать

категориями сослагательных наклонений (хотя нужно

проводить расследование, находить реально виновных), если

заглядываем в какое-то прошлое, мотивировавшее на

подобные действия, то вся ситуация на западных рубежах

России не накалилась бы, если бы западные страны не

поддержали кровавый антиконституционный переворот на

Украине, в результате которого к власти пришел режим,

нацеленный не на построение добрососедских отношений, или

даже демократии внутри своей страны, а на притеснение

русскоязычного населения на территории Украины. А также

использование или делегирование своей территории и всего

того, что должно быть собственностью украинского народа,

западным странам, чтобы выстраивать то, о чем говорил

Президент России В.В.Путин – «анти-Россию».
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Назад к оглавлению

Вопрос: Вопрос, не касающийся мировой повестки.

Хочется узнать Вас лично. Вы остро, с юмором

комментируете все происходящие события. Наверняка

есть какие-то негативные ответы в Вашу сторону, люди

обижаются. Бывает ли так, что и Вы обижаетесь на

подобное? Это бывало?

Ответ: Считаю, что на обиженных воду возят. Есть у нас

замечательная русская пословица. Я делаю свою работу. У

меня есть мои рабочие функциональные обязанности, есть

мои личные ресурсы. Всегда подчеркиваю, когда выражаю

личную точку зрения. Слава богу, что в нашей стране это

возможно. Мы остались одной из немногих стран, где личная

точка зрения тоже имеет место быть. Но я всегда четко

разделяю. Спасибо моей стране за такую возможность и

выполнять функциональные обязанности, и при этом иметь

свою гражданскую позицию.

События, разворачивающиеся на наших глазах настолько

острые, что и реакция должна быть острая. Считаю, что лучше

реакция будет острая, чем тупая.

Назад к оглавлению

Вопрос: Официальный представитель МИД Франции Анн-

Клер Лежандр обвинила Россию в создании зеркальных

сайтов правительственных учреждений Франции и

четырёх крупнейших газет «с целью подрыва

демократии». Не могли бы Вы прокомментировать эти

обвинения?

Ответ: С удовольствием прокомментировала бы, если бы
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понимала, о чем она говорит, о каком «зазеркалье» идет речь.

Если будут конкретные данные… Кстати, Посольство Франции

в Москве работает, призываю французского посла или

человека, находящегося сейчас «на хозяйстве» или

отвечающего за эту проблематику, направить нам материалы,

о которых идет речь. До этого никаких претензий от

Посольства Франции не слышала и не видела. Возможно, мне

о чём-то неизвестно. С удовольствием посмотрю, какие это

зеркальные сайты.

Теперь о подрыве демократии, в котором нас обвинили.

Подрыв демократии, да будет известно г-же А.Ж.Лежандр, –

это недопуск журналистов на мероприятия. Этим грешила

Франция, не пуская телеканал «Russia Today» к различным

информационным мероприятиям, конференциям, на которые

приглашались все журналисты. Помните многолетнюю

историю, как их не аккредитовывали и т.д. Это создание

препятствий для работы журналистов, как иностранных, так и

собственных французских, что неоднократно видели со

стороны Франции. Это не возвышение своего голоса по

принципиальным вопросам, несоблюдение свободы слова в

ситуации с Дж.Ассанжем, когда Елисейский дворец не «видит»

этой проблемы, не борется за этого человека, не использует

свои же площадки (сколько в Париже проходило гражданских

форумов) для того, чтобы сфокусироваться на защите этого

конкретного подвижника и борца за свободу слова.  Примеров

таких немало. Маркировка СМИ, чем занималось западное

сообщество. Неоднократные вбросы фейкового характера,

которые мы фиксировали со стороны Парижа, в отношении

российской политики на африканском континенте. Это и есть
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отход от демократии.

Если Посольство Франции в Москве предоставит нам

материалы, о которых говорили в Париже, с удовольствием их

изучим и дадим свою оценку.

Назад к оглавлению

Вопрос: Планирует ли Россия после решений Румынии,

Исландии, стран Балтии проявить инициативу по

снижению уровня дипломатических отношений с

«недружественными странами», начать снижать уровень

дипотношений «на упреждение»?

Ответ: Упомянутые Вами страны понижают уровень

дипломатических отношений, потому что такой высокий

уровень, какой дают российские дипломаты, не могут вынести.

Идет удар по отношениям внутри европейского континента. Он

наносится со стороны Вашингтона, который заинтересован в

том, чтобы вносить хаос в отношения стран. Это их кредо.

Говорила неоднократно, что помимо того, что они целятся в

Россию и Китай, один из скрытых «объектов» усилий США –

это Европейский союз. Финансово за последние десятилетия

он начал не просто догонять, а обгонять Соединенные Штаты.

За его валютой много лет стояла реальная промышленность,

реальная, а не виртуальная экономика, у которого явно всё

получалось с отношениями в Евразии. Всё это американцев

не устраивало, поэтому путем вмешательства во внутренние

дела еэсовских государств, путем нарушения связей,

выстраиваемых на евразийском пространстве, наносился и

наносится удар по ЕС.

Высылки дипломатов из той же серии. Помните, одна из
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«волн», прокатившихся якобы за «вмешательство» в выборы

США, была волна высылок. Потом была история про

Солсбери-Эймсбери. Она совершена по мистификации,

которую производили на Даунинг-стрит. Тоже призывали

высылать российских дипломатов и обвиняли во всём. Это из

той же серии.

Самостоятельного видения у стран Евросоюза, к сожалению,

уже давно не осталось.

Назад к оглавлению

Вопрос: На днях стало известно о решении исландского

министра иностранных дел Тордис Колбрун Рейкфьорд

Гилфадоттир закрыть с 1 августа с.г. посольство

Исландии в Москве. Согласно последним известиям в

исландской прессе, будет расторгнут договор аренды, и

весь персонал освобожден от занимаемых должностей.

Будет ли Россия принимать ответные меры? Каковы

будут последствия для российско-исландских

отношений?

Ответ: На все подобные действия даем ответ. Естественно, не

можем давать зеркальные и полностью симметричные ответы,

потому что ситуации разные. Видим этот недружественный

шаг. Он не выгоден тем, кто его инициировал. Сделано это

было в рамках антироссийской кампании, которую

«раздувают» англосаксы и заставляют своих, увы, сателлитов

и тех, кто им подчиняется, предпринимать подобные действия.

Будет дан ответ. Когда, какой? Тогда, когда мы его

проработаем. Тот, который будет выгоден нашей стране.  

Назад к оглавлению
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Вопрос: Потсдамская, Ялтинская конференция

определяют международное право и Президент России

В.В.Путин об этом упомянул на последнем послании к

Федеральному собранию. Мы видим как идёт попытка

изменить существующее положение. Идут разговоры (в

том числе с экранов центрального российского

телевидения) о том что Украина существовать перестанет

и часть Украины отойдет к Польше. Уточните позицию

МИД, будет ли Россия отстаивать международное право,

закрепленное в итогах 1945 года и не допустит разделения

Украины или итоги 1945 года будут пересмотрены?

Ответ: Вы задаете глобальный вопрос, на который весь мир

пытается найти ответ. Наверное, каждый по-своему. Он

глобальный еще и потому, что это процессы 1980-1990-х гг.

Сколько де-факто было пересмотрено итогов Второй мировой

войны. И «цветные» революции, и войны на Балканах. Разве

это не пересмотр и нарушение международного права,

сложившегося после Второй мировой войны. Подрыв

исторической памяти, снос памятников, извращение самой

сути правды о тех событиях. Разве это не пересмотр итогов,

когда на место героев возводятся преступники. Когда нашу

страну пытались обвинить чуть ли не в нападении на

«цивилизованный мир». Какое количество официальных

документов, материалов, учебников на этот счет издается и

издано. Вот вам еще один пример как подвергаются коррозии

итоги Второй мировой войны.

Мы защищаем и то, и другое политически, дипломатически,

фактически. Сейчас мы, в том числе, и за эти самые итоги

боремся с оружием в руках. Так получилось. Отстаиваем это.
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Вопрос глобальный. Он в большей степени не прикладной. О

прикладном я Вам уже сказала. А в теории – это

выстраивание будущего планеты. Будет ли оно выстроено на

принципах амнезии и извращения истории или же на

международном праве, которое вобрало в себя и итоги Второй

мировой войны, закрепленные в Уставе ООН. Вот за это

сейчас и идет глобальная битва.

Назад к оглавлению

Вопрос: Как Россия ответит на решение Финляндии

выслать 9 российских дипломатов? Возможно, вы

планируете выслать финских дипломатов также из

Генерального консульства Финляндии в Санкт-

Петербурге? Или только из Москвы? Как бы Вы в целом

прокомментировали такое решение Финляндии?

Ответ: Официальный Хельсинки ведет себя враждебно. Ответ

находится на стадии проработки. Можете не сомневаться, он

последует. Как только он будет сформирован, мы обязательно

о нём всех проинформируем.

Хочу подчеркнуть, надеюсь, Вы тоже отразите это в Вашем

материале, что это не наше желание. Это исключительно

ответная мера. Мы знаем, что если не давать ответ (нас к

этому приучил Запад), то они пойдут ещё дальше. Поэтому

ответ будет дан.

Назад к оглавлению

Вопрос: С июля 2023 года этнические казахи,

проживающие в других странах, смогут воспользоваться

возможностью упрощенного въезда в Казахстан, получив

карту «Ата жолы» или так называемую «карту казаха».
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Видит ли МИД в данном вопросе дискриминацию по

отношению к русскому населению Казахстана?

Рассматривает ли МИД, хотя бы теоретически,

возможность создания в России аналогичной «карты

русского», позволяющей упрощенно въезжать в Россию

этническим русским, с учетом их большого числа за

рубежом?

Ответ: Видела новости относительно решения Казахстана. Не

знаю, обсуждается оно или уже принято. Нужно подчеркнуть,

что это решение суверенной страны. Находимся в плотном

контакте с нашими казахстанскими партнерами, в том числе

по проблеме защиты прав соотечественников.

Такие инициативы есть и в других странах. Они имеют разную

реализацию. Исходим из того что, то, что Казахстан принимает

в качестве суверенного решения, не нацелено на какую-то

дискриминацию, и оно ни в коем случае в своей сути

подобного посыла не несет.

О наших усилиях по защите соотечественников, думаю,

хорошо известно. Не всё происходит такими темпами, как

должно быть. Многое делается. Удалось изменить ситуацию,

когда ребенок, родившийся от смешанного брака за границей,

в отличие от ребенка, родившегося от смешанного брака в

России, не получал автоматически гражданство. Это

правильная практическая мера, которая реализована, в том

числе, благодаря активной позиции соотечественников. Это

один из примеров нашей прикладной работы.

Назад к оглавлению

Вопрос: Ваше личное видение картины нового
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миропорядка после успешного завершения специальной

военной операции?

Ответ: Личное видение этой картины заключается в том, что

человек не меняется. Проблемы человечества тоже не

меняются. Пока человечество не ощутит, что находится на той

самой опасной грани, думаю, что, к сожалению, всё равно эти

эксперименты над человечеством или человечества над

самим собой будут продолжаться. Это глобальная

экзистенциальная проблема, угроза. Только это сможет

«встряхнуть» нас всех. Сейчас не отделяю нас ни от кого.

Просто подвести знаменатель и поставить вопрос – и дальше

так будет? Или вы используете тот шанс, который вам дан.

Хочется надеяться, что мы не подойдем к грани, но, зная

историю, понимаю, что только такие глобальные встряски,

порой трагические ситуации, все же «корректируют»

человечество. Только после этого человечество само, само

себя «поправляет». Пример тому Вторая мировая война.

Нужно было дойти до такого оскотинивания, чтобы позагонять

людей в газовые камеры, делать из человеческой кожи

перчатки. Только после этого человечество вздрогнуло,

увидело себя в отражении глаз тех, кого расстреливало,

изничтожало, травило и т.д.

Будем оптимистами, во-первых. Будем реалистами, во-вторых.

В-третьих, согласна с Вами, там наши ребята с оружием в

руках самоотверженно решают. Как тот комбат, о котором

писал В.С.Высоцкий.

Назад к оглавлению

Вопрос: В начале 2024 г. в Сочи пройдет Всемирный
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фестиваль молодежи и студентов. Примет ли участие МИД в

качестве спикеров, как в 2017 г.? Со всех ли стран

участники смогут на него попасть?

Ответ: По поводу того, кто сможет туда попасть. Тот, кто

подаст заявки и получит визы, если речь идет о визовом

режиме с этими странами. Если безвизовый режим, то вопрос

к организаторам и аккредитации. Каких-то ограничений нет.

Напомню, чтобы еще раз зафиксировать, мы квалифицируем

государства как недружественные только в контексте

проводимой их руководством, партиями и т.д. политики. Но это

не касается людей, которые искренне настроены развивать с

нами отношения.

Что касается спикеров от МИД. Могу уточнить, но, мне

кажется, мы всегда эти мероприятия поддерживали и

организационно, и спикерами.

Назад к оглавлению

Вопрос: 12 июня, в День России, я прошел-проехал по

Москве, собирая материал для статей об этой важной

дате. Поехал к 300-летнему дубу, что в Ботаническом саду.

По дороге и за весь день не видел ни одного пьяного и ни

одного курящего. Меня это просто поразило на фоне того,

как в ЕС только и слышно о пьянстве русских. Это

«тоталитарный режим» запрещает пить и курить по

праздникам? Или мэр Москвы С.С.Собянин и

руководитель социального блока А.В.Ракова ввели такой

запрет? Если правду напишу, не поверят. Есть какая-либо

официальная информация о потреблении спиртного и

табака? Как Россия выглядит в этом плане по сравнению
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с другими государствами?

Ответ: Мне кажется, в Вашем вопросе содержится ответ.

Это проблема не на нашей стороне, а на стороне тех, кто о

нас так пишет. Чего о нас только не писали: и про пресловутых

медведей, и про наше не гостеприимство, и про все наши

грехи.

Вспомним Чемпионат мира по футболу, который стал

откровением для миллионов людей, которые либо приехали,

либо наблюдали за ним по телевизору. Многие воочию

увидели нашу страну. Это стало откровением. Они сравнили

то, что им рассказывают на страницах их же СМИ и что есть

на самом деле. Таких примеров огромное количество.

Это проблема не с нами и не у нас. Это проблема того, как нас

изображают. Опять же она вековая. Если взять подборку

лубочных рисунков или карикатур XVIII-XIX вв., то темы все те

же самые: страшные русские, которые угрожают всем, не

развиваются и т.д. В XX в. то же самое.

В ответе на предыдущий вопрос сказала, что человечество не

меняется. Но наша с Вами задача и возможность это изменить

самим. Чем и будем заниматься.

Назад к оглавлению
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